

Henry Jean remporte pour la cinquième fois le marathon de La Havane



La Havane, 20 nov. (RHC).- Henry Jean, un coureur de fond de Santiago de Cuba, a remporté ce dimanche pour la cinquième fois le marabana, le marathon de La Havane.

Il a ainsi égalé le record d'Emperatriz Wilson, la reine cubaine du marathon.

Encore loin du record national, 2 heures, 10 minutes et 23 secondes que détient Ignacio Cuba, Henry Jean a arrêté les chronomètres à 2 heures, 28 minutes et 42 secondes.

Chez les dames, le d'or est allée au cou d'un autre Santiaguais : Richer Perez qui au sprint final a pressé le pas et devancé Jeffrey Eggleston des États-Unis et Patrice Labonte, du Canada en tête du peloton.

Chez les dames, Dailin Belmonte a enregistré le meilleur temps : 1 heure, 14 minutes et 11 secondes. Tonya Nero, de Trinité-et-Tobago est entrée deuxième avec un temps de 1 heure, 16 minutes et 44 secondes et la Portoricaine Paola Lizbet Rivera, troisième avec un temps de 1 heure, 23 minutes et 54 secondes.

Le marathon de La Havane est organisé tous les ans aux alentours de la date de son anniversaire le 16 novembre.

Mais hier, à l'occasion de la journée de la culture physique et du sport, des milliers de Cubains et de visiteurs ont pris part à Maracuba, les mi-marathons organisés dans toutes les capitales de provinces. De véritables courses populaires pour la qualité de la vie et de la joie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/147873-henry-jean-remporte-pour-la-cinquieme-fois-le-marathon-de-la-havane>



Radio Habana Cuba